
令和6年度　西原町の

令和5年度　西原町の

歳入歳出それぞれ8億3,558万6,000円を追加し、令和６年度の歳入歳出予算が総額が
148億3,158万6,000円となっています。

特別会計補正予算

一般会計補正予算

歳 入主な

○国庫支出金　＋5億2,095万7,000円
○寄附金　＋1,002万9,000円
○繰越金　＋1億8,418万5,000円

○県支出金　＋7,479万3,000円
○繰入金　＋3,700万円
○諸収入　＋862万2,000円

歳 出主な

○総務費　＋1億5,483万1,000円
○衛生費　▲1,292万円
○土木費　＋1億1,062万3,000円

○民生費　＋5億2,395万4,000円
○商工費　▲201万4,000円
○教育費　＋6,018万2,000円

国保特別会計国保特別会計
歳入歳出それぞれ519万3,000円を追加し、
総額を46億279万2,000円とする。

土地区画整理事業特別会計土地区画整理事業特別会計
歳入歳出それぞれ571万8,000円を増額し、
総額を4億311万6,000円とする。

公共下水道事業会計公共下水道事業会計
収益的収入を37万5,000円減額し、
4億5,399万2,000円とする。
収益的支出を73万1,000円減額し、
4億1,891万4,000円とする。
資本的収入を1,725万7,000円減額し、
7億8,421万3,000円とする。
資本的支出を1,725万7,000円減額し、
9億4,398万9,000円とする。

水道事業会計水道事業会計
収益的収入及び支出それぞれ154万1,000円減額し、
8億9,856万9,000円とする。
資本的収入及び支出それぞれ112万8,000円を追加し、
2億7,443万2,000円とする。

文教厚生常任委員会　視察調査
　文教厚生常任委員会（伊集悟委員長）では、７月２６日（金）に浦添市教育委

員会で「学校給食の民間委託の取組みについて」視察調査を行いました。

　浦添市は県内初の学校給食民間委託を導入して１５年ということで、民間

委託に至る背景や目的、導入前の保護者からの意見、委託における契約書・

仕様書の重要性、委託先選定のポイント、事業費削減などの成果や課題つ

いて詳細に調査することができました。

　本町の学校給食共同調理場は今年で築４０年。老朽化が著しく、改築の必

要性が示されています。現在、学校給食は、物価高騰によるコスト増や学校

給食無償化などの議論もあるなか、将来の人口動態・児童生徒数予測等も

踏まえ、今後の本町の学校給食の運営がどうあるべきか、町民とともに議論

を深めていきたいと思います。 ▲浦添市役所委員会室にて
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https://www.town.nishihara.okinawa.
jp/diet/index.html

西原町
議会事務局の
ホームページへ
ようこそ

　西原町議会のホームページで
は、議会の仕組みや議員紹介等
をはじめ、各議員の一般質問を
動画で見ることもできます。
　また、定例会や臨時会の日程
や内容、結果など、さまざまな
議会の情報がいっぱい！ぜひご
覧ください！
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